



**MISILES SIRIOS EN LIBANO.** — Beirut, mayo 15. Los símbolos indicando cohetes muestran aproximadamente los tres lugares donde han sido emplazadas baterías de misiles sirios en Libano, el mes pasado. Israel ha acusado a Siria de emplazar otras ocho baterías de misiles, en el lado sirio de la frontera. (UNIFAX II de UPI).

## Confirman el Tráfico de Armas en Costa Rica

SAN JOSE, mayo 15 (AP). — Una Comisión Especial del Congreso, nombrada para investigar el supuesto tráfico ilegal de armas desde Costa Rica a los otros países centroamericanos, arribó a la conclusión de que las de-

nuncias en ese sentido son ciertas.

La Comisión estudió la cuestión por espacio de un año, y en su informe dado a conocer ayer, señaló que no hubo control de parte del gobierno para indagar sobre la cantidad ni el des-

tino final de armas traídas a Costa Rica, procedente del exterior durante y después de la lucha armada en Nicaragua.

Aparte del armamento facilitado a Costa Rica, en calidad de préstamo por los gobiernos de Panamá y Venezuela, la Comisión afirmó haber comprobado que gran parte del material bélico que vino al país con motivo del conflicto nicaragüense, provenía de Cuba.

Agregó que tiene base para creer que tanto el gobierno de los Estados Unidos y otros de América, supieron de ese tráfico desde Cuba.

Al mismo tiempo, la Comisión dijo que posee pruebas en cuanto a que las armas desde Cuba fueron distribuidas en di-

—Favor pase a la página 31.

## Siria se Niega a Retirar sus Misiles de Líbano

TEL AVIV, mayo 15 (UPI). El Primer Ministro Menachem Begin dijo hoy que los sirios "se niegan totalmente" a sacar los proyectiles Sam-6 del Líbano, pero que Israel le daría más tiempo al Enviado estadounidense, Philip Habib, para encontrar una solución pacífica a la crisis.

Un periódico israelí informó que en un acto de

nefastas posibilidades, la Unión Soviética había enviado su helicóptero transportador "Moscu", hacia el norte de la costa libanesa y que Washington había respondido enviando el portaaviones "Forrestal".

Begin comentó que "tenemos estos informes, todo el mundo tiene estos informes, pero este es un

—Favor pase a la página 13.

# Se Aplican Cuotas para Defender Precio Azúcar

NUEVA YORK, mayo 15 (UPI). Por Horacio Chávez-Paz. — Los países de América Latina y la región del Caribe están sufriendo la baja del precio del azúcar en los mercados internacionales, lo cual ha motivado medidas de defensa de los exportadores y gestiones para evitar la competencia esbiviada del Mercado Común Europeo.

Con una situación de déficit de oferta y de demanda, el azúcar está logrando un precio tan bajo en los mercados internacionales, que provocó la entrada en vigencia de las cuotas de exportación previstas por el Convenio Internacional del Azúcar.

Actualmente se está cotizando en las bolsas de Nueva York y Londres a 15 centavos o menos la libra de azúcar, que en noviembre llegó a 43 centavos y que a fines de 1974 y principios de 1975 alcanzó a valer 60 centavos.

Esto significa que los países exportadores logran en estos días por su producto un tercio del precio que obtenían hace seis meses y un cuarto del que cobraban hace seis años.

La aplicación del Con-

venio Internacional, que ocurre automáticamente cuando el precio ponderado del azúcar cae durante cinco días seguidos por debajo de los 16 centavos por libra, tienen el efecto de mejorar el valor del producto, pero obliga a los países productores a sacrificar parte de su saldo exportable.

El precio ponderado, según el Convenio Internacional, es un promedio de

la cotización de los últimos 15 días para contratos de pronta entrega.

El sacrificio de cada país exportador es proporcional al porcentaje no vendido del año azucarero 1980-1981, que ya está terminando.

Teóricamente, la aplicación del Convenio cuesta más sacrificio a los países que más exportan, como

—Favor pase a la página 31.

## E.U. no Intervendrá Militarmente en C.A.

TEGUCIGALPA, mayo 15 (AP). El General Vernon Walters, Consejero Especial del Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, reiteró hoy aquí que su país no intervendría militarmente en la solución de los problemas que enfrenta América Central.

Dijo que Estados Unidos "está perfectamente enterado de los disturbios y actos subversivos que ocurren en esta parte del mundo. Sin embargo, mi Gobierno considera que una solución militar es justificable sólo en situaciones extremas como

las registradas hace 45 años en Europa Oriental, Polonia y Checoslovaquia".

Walters culminó hoy una visita oficial de tres días a Honduras como parte de la gira que realiza por América Central. El miércoles llegó aquí procedente de Guatemala y esta mañana partió hacia Panamá.

Durante su permanencia en Tegucigalpa, el Enviado Especial Estadouni-

—Favor pase a la página 29.

## Asesinan a Sacerdote en Guatemala

GUATEMALA, mayo 15 (AP). — El sacerdote guatemalteco Carlos Gálvez Galindo fue asesinado anoche a tiros en Tecpán Guatemala, departamento de Chimaltenango, al Este del país, confirmaron hoy fuentes de la Iglesia Católica.

Según la versión, Gálvez Galindo, de 48 años, fue atacado por desconocidos en la casa parroquial de Tecpán Guatemala, a 86 kilómetros de esta capital.

El padre Gálvez Galindo es el segundo sacerdote asesinado en Guatemala en lo que va del año. El primero fue el español Juan Alonzo Fernández, de los misioneros del Sagrado Corazón, cuando viajaba entre Cunen y Uspantán, departamento del Quiché.

El año pasado fueron

—Favor pase a la página 13.

## Combatirán Regulación de la Prensa Mundial

TAILLOIRES, Francia, mayo 15 (AP). —Dirigentes de la prensa y la radio y televisión de 20 países iniciaron hoy aquí una reunión para planificar una estrategia destinada a combatir la regulación internacional de la prensa.

Se prevé que los participantes en la conferencia de las voces de la libertad producirán una declaración y un programa de acción para contrarrestar los esfuerzos de algunos países comunistas y del tercer mundo por lograr ciertos arreglos que, con los auspicios de la Organi-

zación de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), harían oficial el control gubernamental de las informaciones.

Los organizadores de la conferencia dijeron también que se intentará disminuir la tensión existente entre los medios informativos occidentales y los del tercer mundo, los que consideran que los primeros dominan la corriente de informaciones y que cuando difunden noticias relativas a esos países, ponen énfasis en desastre, corrupción administrativa y disturbios sociales.

Entre los disertantes en la conferencia de tres días

—Favor pase a la página 41.

## Colaborar contra el Terrorismo Pide Bush

HOUSTON (Texas, EE.UU.). El Vicepresidente norteamericano George Bush dijo hoy, viernes, que la Comunidad Internacional no está haciendo lo que debiera para combatir el terrorismo.

Bush sugirió que las Naciones Unidas deberían tomar la iniciativa para adoptar medidas interna-

cionales contra el terrorismo, pero dijo que no tenía "fórmula o iniciativa al respecto".

"Yo creo que si las Naciones Unidas quisiera hacer algo para combatir la violencia transnacional, podría tener éxito por ejemplo marginando a los países que participaron o ayudaron a los terroristas, dijo el Vicepresidente norteamericano.

Bush, que fue Embajador de su país en la "ONU" hace unos años, añadió que el problema para implantar una política internacional antiterrorista es que "por ejemplo un secuestrador de aviones para unos es un terrorista, pero para otros es uno que lucha por la libertad de un grupo político o país".

Bush, que se encuentra en su Estado natal para dar varias conferencias, dijo que la Administración Reagan ha hecho de la lucha contra el terrorismo una de las piedras angulares de su política exterior.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es sábado 16 de mayo, día 136 de 1981. Quedan 229 días en el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1605.—Como sucesor del Papa León XI, es elegido Pablo V.

1703.—El Zar Pedro I el Grande, coloca la primera piedra de San Petersburgo.

1727.—Fallece la Zarina Catalina I de Rusia.

1770.—María Antonieta

—Favor pase a la página 23.



**VISITA AL PAPA.** — Roma, mayo 15. Monseñor Jilarion Capucci, de Libano, llega al Policlinico Agostino Gemelli, para visitar al Papa Juan Pablo II, que se recupera de varias heridas de bala. (UNIFAX II de UPI).



**MADRE DE ATACANTE.** — Malatya, Turquía, mayo 15. Muzeyyen Agca, madre de Mehmet Ali Agca, sospechoso de haber intentado asesinar al Papa, dijo hoy que siente "profunda allicción" acerca de las acusaciones que se formulan contra su hijo.